



A Madagascar, l'un des pays les plus pauvres du monde malgré d'immenses richesses, la population manifeste depuis plusieurs jours pour l'amélioration de ses conditions de vie et la démocratie. La FSU Réunion apporte sa pleine solidarité à ses voisin.e.s malgaches mobilisé.e.s. Ils et elles font face à une répression meurtrière inacceptable que la FSU Réunion condamne avec fermeté.

A Madagascar comme ailleurs, une partie de la jeunesse se soulève contre les pouvoirs autoritaires et pour plus de démocratie. Face à la montée de ce type de régimes partout dans le monde, la FSU soutient toutes les mobilisations pour plus de justice et d'égalité.

Le BEFD du 2 octobre 2025